

# NGO

## Monitoring dan Evaluasi, Kabid Yantah Kanwil Kumham Riau Berikan Penguatan Kepada Seluruh Jajaran Lapas Tembilahan

[NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.NGO.WEB.ID](http://NANDA.PRAYOGA-INDRAGIRIHILIR.NGO.WEB.ID)

Aug 23, 2023 - 12:33



Tembilahan - Kepala Bidang Pelayanan Tahanan, Kesehatan, Rehabilitasi, Pengelolaan Benda Sitaan, Barang Rampasan Negara dan Keamanan Kantor Wilayah Kemenkumham Riau, Subakdo Wulandoro, memberikan Penguatan dalam rangka monitoring dan evaluasi di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Rabu (23/08/2023). Didampingi Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, tampak seluruh jajaran Lapas Tembilahan hadir dan mengikuti kegiatan dengan seksama.

Kabid Yantah menjelaskan bahwasannya masa pengamatan, pengenalan dan penelitian lingkungan (mapenaling) bagi Warga Binaan merupakan salah satu hal yang paling esensial untuk selalu dilakukan dengan maksimal.

"Mapenaling merupakan salah satu faktor yang berperan krusial terhadap berhasil atau tidaknya program-program selanjutnya bagi Warga Binaan. Oleh sebab itu saya berpesan agar hal ini selalu dilaksanakan dengan maksimal," jelasnya.

Kabid Yantah juga memberikan apresiasi dan ucapan terima kasih atas pelaksanaan tugas yang sudah cukup baik di Lapas Tembilahan sehingga tidak ditemukan adanya permasalahan yang serius.

"Setelah saya perhatikan, saya mengucapkan terima kasih atas pelaksanaan tugas yang sudah cukup baik di Lapas Tembilahan sehingga tidak ada terdengar permasalahan yang menjadi atensi Pimpinan," tambahnya.

Terakhir, Kabid Yantah berpesan kepada seluruh jajaran Lapas Tembilahan untuk tidak terlibat dalam penyalahgunaan dan peredaran gelap Narkoba.

"Saya tegaskan disini agar tidak ada satu orang pun Petugas Lapas Tembilahan yang terlibat dalam penyalahgunaan dan peredaran gelap Narkoba. Karena hal ini akan menjadi sangat fatal dan tidak dapat ditoleransi," tutupnya.

Penguatan berjalan dengan tertib dan lancar. Kegiatan diakhiri dengan sesi foto bersama oleh Kalapas Tembilahan dengan Kabid Yantah Kumham Riau beserta seluruh Petugas yang hadir.